

Jefa de Estado se reunió con el presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos

11 ABR 2016



En el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, la Mandataria Michelle Bachelet se reunió con el Presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Roberto Caldas.

En el encuentro conversaron sobre los desafíos presentes y futuros por los que atraviesa el Sistema Interamericano de Protección de los Derechos Humanos.

Previo a su llegada a Santiago, el juez Caldas visitó Isla de Pascua para participar en la conmemoración de los 50 años de la dictación de la ley que creó el Departamento de la Isla. Caldas es abogado de la Universidad de Brasilia, y especialista en Ética y Derecho Constitucional, Derecho del Trabajo, Derechos Sociales y Derechos Humanos. Desde el 1 de enero 2016 se desempeña como Presidente de la Corte con un período de dos años reelegible.

ETIQUETAS :

#Derechos

Humanos